

全国海運組合連合会 第369回理事会及び懇親会開催 (福山開催)

全国海運組合連合会（全海運）は2023年9月19日（火）、広島県福山市にある福山ニューキャッスルホテルに於いて第369回理事会を開催した。

全海運では、毎年1回地方理事会を開催することとし、中国・四国・九州地方を中心に開催場所を移しながら地方関係者と懇親を深めている。

本理事会には、理事36名（3名の指定代理人を含む）、オブザーバー13名（中国地方海運組合連合会（中海連）関係者10名、中海連以外の組合関係者3名）、当連合会事務局4名の総勢53名の参加があった。

本年6月21日（水）に開催した通常総会にて役員改選が行われ、改選後初の対面方式による理事会であったこともあり、各議題について参加者から様々な意見や提言が寄せられ、活発な意見交換が行われた。



全海運 会長及び各副会長



理事会の様子

理事会の最後には中国運輸局より益田局長、田中次長、高美海事振興部長のお三方のご臨席を賜り、益田局長よりご挨拶を頂いた。



益田局長ご挨拶の様子

この後、会場を移して懇親会が開かれ、中海連 岡本会長より開会挨拶、続いて田中次長よりご挨拶及び乾杯のご発声で幕を開け、各テーブル和やかな懇親会となった。



最後には、中国運輸局 高美海事振興部長より締めのご挨拶及び一本締めにて閉会した。



会議当日は、予定通り全国から理事らが参集し、各位協力の下、議題を円滑に進行し滞りなく閉会した。

懇親会の様子

